PLANUNGSGEMEINSCHAFT REGION TRIER



Sperrfrist: keine

Trier, 17. Mai 2021

Landrätin Gieseking neue Vorsitzende der Planungsgemeinschaft

Die neue Landrätin des Landkreises Vulkaneifel, Frau Julia Gieseking, ist zur neuen Vorsitzenden der Planungsgemeinschaft Region Trier gewählt worden. Daneben wurde Herr Landrat Günther Schartz, Landkreis Trier-Saarburg, zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Die Neuwahlen wurden notwendig, nachdem Herr Landrat aD Heinz-Peter Thiel seine Vorsitzfunktion in der Planungsgemeinschaft schon zum Jahresende niedergelegt hatte und der zwischenzeitlich die Geschäfte führende stellvertretnde Vorsitzende, Herr Landrat Dr. Joachim Streit, mit seinem Einzug in den neuen Landtag Rheinland-Pfalz diese Funktion nicht weiter ausüben kann.

Die Wahl durch die Regionalvertretung der für Regionalplanung und -entwicklung in den Landkreisen Bernkastel-Wittlich, Bitburg-Prüm, Trier-Saarburg, Vulkaneifel und des Stadtgebietes Trier zuständigen Planungsgemeinschaft musste pandemiebedingt im schriftlichen Umlaufverfahren durchgeführt werden. Ein eigens einberufener Wahlvorstand mit den Vorsitzenden und Sprechern der drei stärksten Fraktionen in der Regionalvertretung nahm am vergangenen Freitag die Stimmauszählung und die Ergebnisfeststellung vor. Die Gewählten hatten schon im voraus die Annahme der Wahl im Wahlfalle erklärt und sind somit ab sofort im Amt.

Das Wahlergebnis wird der Regionalvertretung im Rahmen ihrer nächsten, derzeit noch nicht terminierten Präsenzsitzung noch einmal zur bestätigenden Kenntnisnahme vorgelegt. Dies gilt auch für den jetzt im Umlaufverfahren zusätzlich gefassten Beschluss, über die Besetzung des stellvertretenden Vorsitzes nochmals zu befinden, wenn die im Herbst anstehenden Landratswahlen im Eifelkreis und in Trier-Saarburg erfolgt sind.

